

26. Mai 2023

### Spfr Dinkelsbühl holen Thomas Hofmann

DINKELSBÜHL - Fußball-Bezirksligist Sportfreunde Dinkelsbühl hat Thomas Hofmann als Trainer für die neue Saison verpflichtet. Die bisherigen Trainerstationen des 43-Jährigen waren Dettelbach (Kreisliga Würzburg, Aufstieg in die Bezirksliga), FVgg Bayern Kitzingen (Kreisliga Würzburg, Relegation um den Bezirksliga-Aufstieg) und zuletzt bis zur Winterpause SVV Weigenheim. Bei der Viktoria hatte es Hofmann geschafft, eine spielstarke Kreisliga-Mannschaft zu formen. Die Sportfreunde wurden auf diese Erfolgsgeschichte aufmerksam und holten Hofmann nun in die Mutschach. „Mit Tom haben wir einen fußballverrückten und fachlich sehr kompetenten Trainer verpflichtet, der für die Sache brennt und die Mannschaft taktisch und spielerisch weiterentwickeln kann“, zeigt sich der 1. Vorsitzende Helmut Müller überzeugt vom neuen Coach, der sagt:

„Ich finde bei den Sportfreunden eine gute Mischung aus erfahrenen und talentierten Spielern vor, deren Leistungsvermögen es zu fördern gilt. Außerdem sagte mir von Anfang an das familiäre Umfeld zu.“



Neu bei den Spfr Dinkelsbühl:  
Thomas Hofmann. Foto: privat